

今も息づく伝統芸能

指定無形民俗文化財



北羽鳥の獅子舞(市指定無形民俗文化財)

無形民俗文化財に指定されている春の行事が4月上旬、市内各地で行われました。4月3日には、取香地区の側高神社で三番叟の舞いが、4日には、北羽鳥地区の香取神社で三匹獅子による神楽が、10日には西大須賀地区の八幡神社で獅子舞がそれぞれ奉納され、地元の人たちにより継承された伝統芸能が、成田の春に彩りを添えました。



西大須賀の獅子舞(市指定無形民俗文化財)



取香の三番叟(県指定無形民俗文化財)

市内の小中学校で入学式

元気いっぱい 初登校

市内の公立小中学校40校で4月6日から7日に、平成22年度入学式が行われました。新入生は小学校1,217人、中学校1,063人の合わせて2,280人。中郷小学校では、3人のピカピカの1年生が誕生しました。新入生の渡邊涼夏さん、平丸優樹さん、茂木桃萌子さんは「中郷小のみんなと仲良く遊んで、早くお友達になりたいです」と笑顔で話していました。



元気よく返事をする新1年生(中郷小学校)

公津しだれ桜ふれあいまつり

咲き誇る桜の花を背に

桜の季節の恒例行事「公津しだれ桜ふれあいまつり」が3月27日・28日、公津公民館で開催されました。美しい花を咲かせ始めたしだれ桜の前で披露されたのは、公津公民館を中心に活動しているサークルによる踊りや舞いなどの催し物。演目が終了するたびに、観覧席からは惜しめない拍手が送られていました。



桜の下でリズムに合わせて



華やかな着物姿の子どもたちによる舞い

成田女子サッカーフェスティバル

桜に囲まれキックオフ



華麗なドリブルでボールをキープ

成田女子サッカーフェスティバルが4月3日、サウンドハウス・スポーツセンター球技場で開催されました。成田北高校女子サッカー部と成田国際高校女子サッカー部による模範試合の後、参加者は12歳以下の「ガールズ」と15歳以下の「ジュニアユース」の2部に分かれて熱戦を展開。一斉に開花を迎えた桜の下、選手たちは夢中でボールを追い掛けました。

三里塚記念公園貴賓館・防空壕の一般公開

皇室ゆかりの施設を見学



洋風の広間を備えた貴賓館

三里塚記念公園で4月4日、園内にある「貴賓館」と「防空壕」の一般公開が行われました。貴賓館は明治8年に建てられ、現在の天皇陛下が皇太子時代に宿泊されたこともある



重厚な造りの防空壕

建物で、その裏手に位置する防空壕は、昭和16年、皇族の退避用に造られたものです。皇族ゆかりの施設に足を踏み入れた人たちは、歴史の重み確かめるように、ゆっくりと内部を巡っていました。

たんけん!みんなのまち。in 成田ニュータウン

地元探検で新たな発見



チェックポイントを目指して

成田青年会議所によるオリエンテーリング「たんけん!みんなのまち。in 成田ニュータウン」が3月27日、中央公民館を発着点に行われました。参加した小学生と保護者で構成された12チームは、地図を片手に、設置された4カ所のチェックポイントを探してニュータウン内を行ったり来たり。道順を相談したり、与えられた課題を解決したりと、地元での小さな探検を楽しんでいました。